Bonjour,
En réponse à votre communiqué.
Voici le mien:
Depuis des années Marine Le Pen dénoncent la politique raquette à l'égard des automobilistes menée par le gouvernement LR/PS.
Cette politique dans la réalité des choses ne visent que à des effets de poudre aux yeux alors qu il conviendrait de s'attaquer aux vrais causes des accidents comme l'alcool , la drogue et l'état déplorable du réseau routier secondaire.
Espérant avoir répondu à votre demande.
Cordialement
Sandrine Dogor
Candidate législatives 2017 circonscription 3 dans le 66.